

EL MUNDO DE LOS DEPORTES

El domingo en Amute

Iruneses y gallegos

La animación que reina para presentar el match del domingo y, en el que, como se sabe, lucharán vigueses e iruneses es extraordinaria. En todas las pizarras deportivas de esta ciudad no se habla de otra cosa. Todo son cábalas y comentarios, y aunque se tiene plena confianza en que la actuación de los jugadores locales ha de ser brillante, nadie desconoce el alto valor del "once" gallego.

Durante el día de ayer la pregunta general era: "¿Vendrá Zubala?" Claro está que en todos se reflejaba el deseo de que el gran jugador irunes se llegara, pero existe la duda de si podrá obtener el necesario permiso. Por fin, á la noche, se recibió un telegrama del propio interesado comunicando su llegada y la alegría de todos los aficionados fué enorme, sobre todo en el Real Unión era visible la satisfacción que la grata noticia produjo.

El pedido de localidades es enorme y todo hace suponer que Amute presentará el domingo el grandioso aspecto que tuvo el día de la última eliminatoria entre la Real Sociedad y nuestro Club.

Para que la afición donostiarra pueda adquirir las entradas al campo, de acuerdo con la Directiva de la Real Sociedad, se ha dispuesto que hoy y mañana se expandan localidades en los bajos del Teatro Victoria Eugenia.

Los precios que se han fijado á las entradas son los siguientes:

Delantera de tribuna numerada, 8 pesetas; Asiento de preferencia número, 6; asiento de tribuna numerado, 5; entrada de preferencia, 4; id., id. (señoras y niños), 3; asiento de general numerado, (niños), 1'25.

A última hora nos anuncian que ha sido designado como árbitro para este partido el "referé" catalán señor Semper y que definitivamente el equipo de Irún se alinearán en la siguiente forma:

Muguerza; Gatzafaga, Emery; Gamboza, René, Eguizábal; Echeveste, Azurza, Patricio, Zubala, Acosta.

Hoy llegan los campeones de Galicia. En el expreso que tiene su llegada á las once y media de la mañana, son esperados los jugadores del Real Fortuna de Vigo, que el domingo han de contener en Amute contra los del Real Unión.

Los jugadores que llegan hoy á San Sebastián son los siguientes: Lilo; Reigosa, Juanito; Córdoba, Torres, Balbino; Salvador, Carive, Pizava, Polo Correa; Abad y Backman. Los dos últimos figuran como suplentes.

Con ellos llegarán el presidente del Real Club Fortuna, algunos directivos y el delegado de la Federación gallega.

A todos ellos les damos nuestra cordial bienvenida y deseando que su estancia entre nosotros les sea grata.

Un partido de campeonato

Es grande el interés que ha despertado en Tolosa el anuncio del partido de campeonato Español-Pasaiarra-Iberia, que el domingo día 12 se jugará en el campo de Berazubi.

Que los aficionados al bella deporte inglés veremos un buen partido no me cabe la menor duda, pues ya sabemos lo que se pueden dar ambos equipos quedando finalistas en San Sebastián, el primero y en Tolosa el segundo.

Desconocemos cuál será la composición del equipo que alinearán el Iberia. Creo que procurará sacar lo mejorcito del arca, sabiendo que su contrincante es un hueso duro de roer. Si el domingo

juega como viene haciendo esta temporada, venciendo á todos los equipos que han desfilado por Berazubi, nada nos extrañaría que saliesen victoriosos del campo.

No dudamos que los "iberistas" nos harán pasar una buena tarde, jugando como ellos saben jugar, con valentía y energía. Nuestro entusiasmo por la sociedad cuyos colores desfilan es tan grande, que nos sentiremos muy satisfechos de que dejemos bien puesto el pabellón del Iberia.

Que el tiempo acompañe es lo que hace falta!

La selección nacional

Hoy toca el turno al equipo de José María Peña, el jugador científico, artista y atleta por excelencia, considerado como el mejor "once" español, para representar á España en un partido internacional, el que a continuación se expresa:

Zamora

Vallana—Arrate

Samtler—Belauste—Peña

Moncho Gil—Sesumaga—Travieso—Alcántara—Acedo.

Mañana publicará "El Debate" el equipo de J. Sesumaga.

Información extranjera

Willian Laurentz, campeón del mundo de tenis (1920 y 1921), en pistas cubiertas y sin cubrir, ha muerto en París el pasado martes. Llegado á Suiza para defender su título de campeón del mundo, se sintió enfermo, teniendo que retirarse; á los pocos días y encontrándose mejor fué trasladado á París y cuando todo hacía suponer que se hallaba fuera de peligro, una agravación inesperada de la dolencia que sufría acabó en pocas horas con la vida del notabilísimo jugador. El célebre campeón ha muerto de un acceso de septisemia á consecuencia de la gripe que padecía.

En el torneo internacional de tenis de Montecarlo, ha resultado vencedor en la prueba individual de caballeros, el teniente del ejército italiano Balbi, que venció al francés Gerbault en la prueba final. El teniente Balbi, que es un jugador clásico, durante el pasado verano en el torneo de Stresa, derrotó al malogrado campeón francés Laurent en un magnífico match á cinco "sets".

El partido de fútbol internacional, Ejército francés, contra Ejército inglés,

se jugará mañana sábado en el Stade Pershing (París).

En Hamburgo, Alemania del Sur, ha venido fácilmente á Alemania del Norte por 7 goles á cero.

El equipo de Francia seleccionado para la prueba pedestre de las cinco naciones, se compondrá de 10 corredores que serán seleccionados entre los siguientes: Guillemont, Duquesne, Corlet, G. Huet, Gande, Manhés, Berthelot, Bouchara, Isola, Herminier, Vignaud, Leblond, Mouret, Dubist y Mascand.

En el torneo de Wichita, el luchador de greeco romana Strangler Lewis, ha reconquistado el campeonato del mundo, venciendo por dos veces al polaco Stanislas Zbysko.

Mañana sábado se correrá en Inglaterra el campeonato nacional de "cross-country", en el que participarán los corredores franceses Guillemont y Duquesne y el suizo Shelleman.

Ecos varios

Como delegado de la Federación Nacional de fútbol, vendrá al partido que se jugará el próximo domingo en Amute, el tesorero de dicha entidad señor Argüello.

El "referé" del Colegio guipuzcoano señor Chopertia, ha sido designado para arbitrar el partido cuarto final del campeonato de España, que se jugará pasado mañana en Gijón entre el Sporting de Gijón y el Valencia.

El jugador olímpico, Vázquez, que firmó al principio de temporada su licencia por la Real Sociedad, ha sido autorizado por la Federación Guipuzcoana para jugar partidos amistosos con el Real Unión de Irún.

Pasado mañana se jugará en Barcelona el partido de clasificación entre el "Español", último de la primera categoría, y el "España", campeón de la serie B. Probablemente será arbitrado dicho partido por el "referé" donostiarra señor Larrey.

Un reto

El Club Deportivo Nere reta al Express de la Unión Deportiva á jugar un partido amistoso el próximo domingo, á las ocho y media, en la punta de la muralla.

C. D. Corinthian's

Este entusiasta Club ha adquirido el campo de deportes que antes perteneció a la fencida Sociedad "Jolastokieta", y piensa dar enorme impulso a todo lo que se relaciona con el deporte. Proyecta instalar amplias tribunas, terreno de tennis, arreglar el frontón y poner la casa con todos los adelantos modernos, con objeto de que a los atletas no les falte elemento alguno.

Como principio, ha organizado un campeonato bancario, cuyas condiciones se han

llan de manifiesto en su domicilio social, sito en la calle Idiáquez, 4.

La Directiva del "Club Corinthian's" pone en conocimiento de los deportistas que la cuota única es la de dos pesetas mensuales y que se admitirán socios sin cuota de entrada durante todo el corriente mes de Marzo.

Arenas Club Gros

Se convoca á los señores socios componentes de los equipos primero y segundo, á una reunión que tendrá lugar mañana sábado á las ocho de la noche, en el domicilio social, suplicándoles á los del primero acudan con su respectivo uniforme.

Se pone en conocimiento de Simón, Zapiola, Daubagnan, Arriaga, Bondin, Arzallus, Usandizaga, F. Dospital, Emilio, Uña y Cormenzana, que el próximo domingo, á las ocho de la mañana, en el campo de Ondarreta deberán contender con el primer "team" del Club Atlético Excursionista, á cuyo "match" deberán acudir como suplentes Emery, Satur y Bernardino.

Teatro Principal

Empresa Seleccine

Hoy, viernes de moda, gran estreno "LAS TREPADORAS" (6 partes) Creación de

CORINNE GRIFFITH

Sociedad Electra Irún - Endara

El Consejo de Administración de esta Sociedad tiene el honor de poner en conocimiento de los señores accionistas y del público en general que, competentemente autorizado al efecto por la Junta general extraordinaria de accionistas de 5 de Octubre de 1920, ha acordado poner en venta cincuenta y cinco acciones de a quinientos pesetas nominales que la Sociedad tiene en cartera, al precio mínimo de setecientos cincuenta pesetas una.

Los señores interesados en la adquisición de dichas acciones deberán formular sus ofertas por escrito, bajo pliego cerrado, dirigido al presidente de la Sociedad y rotulado exteriormente con las palabras: "Adquisición de acciones". Los pliegos serán entregados, contra recibo, en las oficinas de la Sociedad, calle de la Iglesia, número 4, Irún, dentro de los quince días siguientes al de la publicación del presente anuncio.

La apertura de pliegos y adjudicación de acciones tendrán lugar en dichas oficinas a las once de la mañana del día 25 del presente mes, pudiendo asistir al acto los concursantes que lo deseen y haciéndose la adjudicación al mejor postor o postores. Si el número total de las solicitadas por los que hubieren ofrecido el precio máximo fuere superior al de las que se ponen en venta, éstas serán repartidas entre ellos a pro rata de las que individualmente hubieren pedido. Caso de que resultará inferior, corresponderá adjudicar las restantes al mejor postor o postores entre los demás concursantes, pro rataéndolas también, si fuere menester y procediendo en igual forma si hubiere necesidad de nuevas adjudicaciones.

Los adjudicatarios deberán efectuar el pago de sus acciones contra entrega de las mismas, dentro de los ocho días siguientes a la de la adjudicación, entendiéndose que renuncian a ellas si dejaren transcurrir dicho plazo sin satisfacer su importo.

Irún, 9 Marzo de 1922. — El Presidente, Alberto Pesser.

Dos señoritas

con título de maestra superior, conocimientos de contabilidad, cálculo mercantil y francés, mecanógrafas, ofrecen sus servicios. Razón en esta Administración.

Para los estiages

GELEBRES MOTORES "AVANCE", DE ACEITE GRUDO

ECONOMIA — SOLIDEZ

PRECIOS SIN COMPETENCIA

MOTORES FIJOS Y MARINOS
EGUIDAZU Y LANDECHO. — Ingenieros
ALAMEDA DE REGALDE, 4. — BILBAO

Talleres de Encuadernación -:- de "La Voz de Guipúzcoa"

e hacen toda clase de encuadernaciones.- Cajas para escritorio.- Estampaciones en oro sobre piel, tela, etc.- Tapas estampadas para muestrarios y revistas ilustradas.

San Marcial, 10

Teléfono n.º 24